



Rosenheim ladt zum Jugendmusikpreis ein

Beitrag

Junge Rosenheimer Musikerinnen und Musiker konnen sich bis zum 15. November 2023 fur den Jugendmusikpreis 2024 bewerben, der zum zweiten Mal von der Kultur- und Sozialstiftung Dr. Michael Stucker ausgelobt wird. Mit dem Preis sollen junge Rosenheimer Talente und die Vielfalt der Rosenheimer Musiklandschaft unterstutzt werden.

Eigentlich sollte der Preis alle zwei Jahre vergeben werden. Der Zuspruch zur Premiere im letzten Jahr war allerdings so gut, dass wir uns dazu entschieden haben, den Jugendmusikpreis vorerst jahrlich zu verleihen. Wir glauben, das Angebot fordert und fordert unsere Jugend zugleich, wovon sowohl die Kunstlerinnen und Kunstler als auch die Rosenheimer Kulturlandschaft enorm profitieren, so Kulturreferent Wolfgang Hauck. Der Jugendmusikpreis wird alternierend in den Kategorien Modern, Klassisch und Internationale Volksmusik der Jugendmusikpreis vergeben, in diesem Jahr im Bereich Klassisch.

Teilnehmen konnen junge Musikerinnen und Musiker sowie Sangerinnen und Sanger bis einschlielich 22 Jahre, die ihren Wohnsitz in Rosenheim haben oder mit dem Rosenheimer Musikleben eng verknupft sind. Es konnen sich sowohl Einzelkunstlerinnen und Einzelkunstler als auch Gruppen, Ensembles und Bands mit bis zu 12 Personen bewerben. Ausgewahlte Bewerberinnen und Bewerber werden zu einem ffentlichen Wettbewerbskonzert eingeladen. Hier entscheidet eine Fachjury uber die drei Platzierungen. Der erste Preis wird neben dem Titel mit 750 Euro honoriert, der zweite und dritte Preis mit 500 Euro bzw. 250 Euro.

Alle Bewerbungsinformationen finden sich unter  <https://www.kus-ro.de/index.php/rosenheimer-jugendmusikpreis>.

Bericht und Plakat: Stadt Rosenheim





Kultur- und
Sozialstiftung

des Oberbürgermeisters
der Stadt Rosenheim,
Dr. Michael Stöcker

JUGEND- MUSIK- PREIS 2024

STILRICHTUNG KLASSIK

MACH MIT!

Du bist musikbegeistert,
spielst ein Instrument oder singst?
Du bist nicht älter als 22 Jahre?

Dann gib deinem Talent eine Chance
und mach mit beim Rosenheimer
Jugendmusikpreis!

Zu gewinnen gibt's interessante Preisgelder,
Verleihung von offiziellen Preisträgertiteln
und einen Auftritt sowie Ehrung in einem
öffentlichen Konzert.

Page 3 **Verbungsschluss ist der 15. November 2023**

Anton Hätzelsperger
13. September 2023

Kostenlos zum Jugendmusikpreis ein

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Jugendmusikpreis
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Rosenheim